

LES ACTIVITES SPORTIVES DE LA FISU EN 1977

CHAMPIONNAT DU MONDE DE HAND-BALL MASCULIN EN POLOGNE DU 9 AU 16 JANVIER 1977.

Les amis polonais ont eu de grosses difficultés pour organiser les championnats, compte tenu du désistement tardif de certains pays.

La proximité des dates des Championnats du Monde de Hand-Ball va sans doute perturber les participations. Cependant, cette compétition fut une réussite pour tous les participants.

Le représentant de la F.I.S.U., Monsieur NICOLAE, s'est plu à souligner les très bonnes conditions d'accueil pour les sportifs : logement, repas, transport et dynamisme du Comité d'organisation et des Comités locaux, la grande publicité faite en faveur du Championnat, la collaboration entre la F.I.S.U., le Comité d'organisation et la Fédération polonaise de Hand-Ball.

Le classement final est le suivant :

- 1 - Roumanie
- 2 - Yougoslavie
- 3 - Pologne
- 4 - U.R.S.S.

WORLD HANDBALL CHAMPIONSHIP FOR MEN IN POLAND (JANUARY 9 - 16, 1977)

Polish friends had great difficulties to organize the championship due to the late withdrawal of some countries.

The proximity of the various series of the World Handball championship certainly brought problems for the participation but anyway this championship was successfull for all participants.

The delegate of FISU, Mr NICOLAE underlined the excellent welcome conditions (lodging, meals, transport), the dynamism of the Organizing Committee and of local ones, the publicity made for the championship and the cooperation between FISU, Organizing committee and Polish Handball Federation.

The final classification was :

- 5 - Hongrie
- 6 - Tunisie
- 7 - Bulgarie
- 8 - Japon

MEETING MONDIAL UNIVERSITAIRE D'ATHLETISME DE TURIN.

Le meeting mondial d'athlétisme de TURIN (Italie) a été, comme chaque année organisé avec beaucoup de succès. Traditionnellement les meilleurs athlètes universitaires se retrouvent à TURIN depuis de nombreuses années.

Cette manifestation, après les compétitions et les entraînements d'hiver marquent le début de la saison estivale ; c'est pourquoi, il est très recherché par les athlètes de tous pays.

Nous n'avons pas à ce jour les résultats techniques de ce meeting. Cependant, si on en juge par les années précédentes, de nombreux records ont du être battus et comme à l'accoutumée le public Turinois a certainement répondu nombreux à l'appel des organisateurs.

La Télévision Italienne a retransmis en direct ce meeting mondial qui est devenu un «classique international».

INTERNATIONAL MEETING OF ATHLETICS IN TURIN (JUNE 5, 1977)

As every year, the International Meeting of Athletics in Turin (Italy) was organized with much success. Traditionally the best university athletes have met each other in Turin for many years. This event, after the Winter competitions marks the Summer beginning and it is the reason why it is researched by many athletes from all countries.

Presently we have not yet the technical results of this Meeting, but if we look at the past, certainly new records have been established or equalized and as usual, the public of Turin came surely very numerous to the call of organizers.

The Italian Television transmitted directly this world Meeting which is now an international classic event.

DE LEENHEER, J. VANDER HEYDEN,
ENJERS, J. DE BRANDT, D. BAYENS,
FENSIE, P. HENRY, P. DE BACKER,

DIRCKX, E. VERSTRAETEN
UFSI : D. POPPE ,
ICH : SOENTJENS
UCL : A. MEURICE, L. BUXANT
UA : DEVERS
Entraîneur : Henri GEERTSEN

HANDBALL

VIIème CHAMPIONNAT DU MONDE UNIVERSITAIRE DE HANDBALL – VARSOVIE, 8 - 16/1/1977

Pays participants :

ROUMANIE – JAPON – TUNISIE – BELGIQUE – URSS – YOEGOSLAVIE – ALGERIE – HONGRIE – POLOGNE – BULGARIE – PAYS BAS – ESPAGNE – R.F.A. – ISRAEL

Composition de la délégation Universitaire Belge :

LIEGE : A. BLONDIAU, M. DEMARTEAU, M. ERNOTTE, P. FONTAINE, J. HACOURT, J.L. JONLET, E. ROSU.
ULB : E. MULDERS, Th. NOTEBOOM
UA : Th. VAN DESSEL
VUB : E. DE BATSELLIER, W. DE VLAM, P. VERMEIREN, P. WEEKERS.
KUL : P. DENIS

Résultats :

BELGIQUE – TUNISIE 16 - 26

POLOGNE – BELGIQUE 34 - 10

BELGIQUE – ROUMANIE 11 - 44

V. RESULTATS DES RENCONTRES FINALES

À l'issue des demi-finales qui ont été disputées à Płock, Białystok et Tarnów, l'ordre des rencontres finales était comme suit:

Bulgarie - Japon pour le 7^{ème} place

Hongrie - Tunisie pour la 5^{ème} place

URSS - Pologne pour la 3^{ème} place

Yougoslavie-Roumanie pour la 1^{ère} place

Cérémonie de clôture et distribution des prix.

Résultats:

Le 16 janvier 1977 /dimanche/

pour la 7^{ème} place: Bulgarie - Japon 26:25 /14:13/
arbitres: M.Lipov - R.Sargsjan /URSS/

pour la 5^{ème} place: Hongrie - Tunisie 33:23 /15:18/
arbitres: M.Valčić - M.Stanojević /Yougoslavie/

pour la 3^{ème} place: Pologne - URSS 21:18 /11:11/
arbitres: M.Marin - St.Serban /Roumanie/

pour la 1^{ère}-2^e place: Roumanie - Yougoslavie 28:25 /15:11/
arbitres: R.Helomejko - J.Jaworski /Pologne/

Tableau final du VIIe Championnat Universitaire du Monde

1. Roumanie
2. Yougoslavie
3. Pologne